

LA TAXE DE GUERRE SUR LES TICKETS

Parmi les taxes imposées aux Etats-Unis à la suite de la guerre avec l'Espagne, se trouve celle des tickets de passagers à bord des navires et qui ont été fixées à \$1.00 pour les tickets du prix de \$30.00 et au-dessous, à \$3.00 pour ceux de \$30.00 à \$60.00 et à \$5.00 pour ceux au-dessus de \$60.00.

Les compagnies des Etats-Unis viennent d'informer leurs agents au Canada que les taxes ne seront pas payées par les Canadiens achetant leurs tickets au Canada, qui s'embarqueraient aux Etats-Unis pour la traversée de l'Atlantique. Cet avis a été envoyé à la suite d'un accord intervenu entre les compagnies maritimes et les autorités de Washington.

LES CANAUX OUVERTS LE DIMANCHE

Le département des chemins de fer et canaux, d'après une dépêche venue d'Ottawa, aurait décidé de donner satisfaction dans une certaine mesure aux expéditeurs qui, depuis longtemps, réclament l'ouverture de la navigation, le dimanche, sur les canaux canadiens. La saison d'exportation par voie d'eau est tellement courte que les nécessités du trafic ont converti quelques-uns des plus fidèles observateurs du repos dominical à la mesure proposée. Néanmoins, comme il y avait encore de l'opposition parmi eux, le département a cru donner satisfaction à tout le monde en ne permettant l'ouverture des écluses le dimanche que jusqu'à 6 h. a. m. et après 9 h. p. m.

LA VENTE LETANG, LETANG & CO

Mercredi, a eu lieu la vente des biens de la faillite Létang, Létang & Co : le stock évalué d'après inventaire à \$21,924, a été vendu à 57c. ; une liste de créances au montant de \$40,000 a été adjugée à 69½c. dans la piastre.

Les deux lots ont été adjugés à M. G. Deserres. Le bruit courait hier sur la rue que M. Deserres, en cette occurrence, avait agi comme agent des MM. Létang.

Avant la mise en vente des créances il a spécialement mentionné que les créances vendues étaient celles de la liste seulement et que d'autres avaient été réservées, ce qui signifie qu'en dehors des deux lots ci-dessus, il existe encore une partie d'actif de la

maison de commerce qui viendra augmenter le dividende des créanciers.

LES FAILLITES AU CANADA

L'agence Dun nous fait parvenir le tableau des faillites durant le 2e trimestre de l'année courante. Il fait ressortir un nombre total de faillites de 265, contre 423 pendant le 1er trimestre. Le passif, au premier trimestre, était de \$2,941,067, tandis qu'il tombe à \$1,945,462, au second trimestre.

La différence en nombre est de près de 40 p.c. et, en valeur du passif d'environ 33 p.c. moindre que dans le premier trimestre.

Voici, par province, comment se répartissent les faillites :

	No.	Actif	Passif
Ontario	130	\$ 486,865	\$ 640,038
Québec	73	478,066	672,549
Colombie Angl.	9	43,070	40,800
Nouv.-Ecosse....	25	202,726	343,900
Manitoba.....	10	77,671	82,527
No.-Brunswick. 18		141,948	165,648
Totaux.....	265	\$1,430,046	\$1,945,462
1er trimestre. 423		2,365,688	2,941,067
1er semestre.. 688		\$3,795,734	\$4,886,529

LES DROITS PREFERENTIELS

Les importations d'Allemagne, de Belgique et de France devront accuser une augmentation sensible dans le mois courant, car les importateurs veulent profiter des derniers moments pendant lesquels ils pourront bénéficier des droits préférentiels accordés à ces nations en vertu des traités préexistants. A partir du 1er août prochain il n'y aura que les articles et marchandises provenant de la Grande-Bretagne et manufacturés dans le dit pays qui auront droit au tarif préférentiel qui consiste en une diminution de 25 p.c. des droits inscrits au tarif général.

Il va sans dire que les marchandises dont la nomenclature se trouve annexée au traité franco canadien ne paieront que les droits inscrits au dit traité. Quant aux autres articles ils paieront le plein tarif et ne jouiront plus de l'escompte de 12½ p.c. précédemment accordé aux nations ayant des traités avec le Canada ou avec l'Angleterre pour ses colonies.

UN SEUL MOYEN

Pour éviter les maladies de poitrine, c'est de prendre quelques doses de BAUME RHUMAL au premier symptôme de la maladie.

M. CHARLES P. HEBERT

La vacance qui s'est produite dans le bureau de direction de la Banque d'Epargne de la Cité et du District de Montréal par la mort de Sir Adolphe Chapleau, vient d'être remplie par une nomination à laquelle nous applaudissons avec d'autant plus de plaisir que le nouveau titulaire à ce poste de confiance est l'un des hommes les plus en vue du commerce montréalais : M. Charles P. Hébert, de MM. Hudson, Hébert & Cie.

Voici en quels termes, la *Gazette* qui reflète le sentiment des cercles commerciaux et financiers anglais, accueille cette nomination d'un Canadien-Français dans le bureau de direction de la Banque d'Epargne :

"M. Hébert est le fils de ses œuvres. De modeste qu'elle était au début, sa carrière commerciale a progressivement atteint la situation élevée qu'il occupe incontestablement aujourd'hui dans le monde commercial. Parmi les hommes de Montréal qui sont particulièrement connus pour leur énergie et leur parfaite probité en affaires, M. C. P. Hébert occupe une place en vue, aussi, les Anglais comme les Français, applaudiront au choix qui vient d'être fait."

Nous nous associons pleinement aux remarques de notre confrère anglais du matin.

LES RECOLTES AU MANITOBA

Nous avons eu dernièrement à parler du retard apporté à la récolte par les froids secs de juin. Les renseignements que nous avons obtenus ces jours derniers nous présentent la situation sous un jour bien moins favorable qu'on s'est plu à le dire dans les dépêches.

Ainsi, non seulement le froid a retardé la récolte, mais on constate à peu près partout le développement inaccoutumé des mauvaises herbes. On peut se faire une idée de la sécheresse qu'a causé l'absence des pluies au début de la saison, quand on voit le prix du foin à \$11.00 au lieu de \$4.00 l'an dernier à pareille époque. On nous dit que le froid, la sécheresse et les mauvaises herbes seront la cause de désappointements beaucoup plus grands qu'on ne le croit en général.

On avait alors besoin de pluie. Les pluies sont venues, mais malheureusement, pendant une partie de la semaine dernière, elles ont été torrentielles et les champs sont lit-